

平成24年度

SEASON 2

平成24年 7月17日



全校児童数
294名

永盛小学校だより
永遠の杜 (とわのもり) No. 15
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



創立42年 7月17日現在

今週の金曜日で第1学期が終了します。各学年では、夏休みに向けての学習・生徒指導を重点として行っております。交通事故・非行事故がないように事前指導を徹底します。

安積町学校PTA連絡協議会

～役員・実行委員会合同会議～

7月9日(月)18:00～、本校会議室で標記の会を開催しました。校長部会、PTA会長部会、校外補導・事務担当者部会に分かれ、情報交換、南ブロック球技大会、夏休みの生徒指導等について、話し合いました。2年ぶりの球技大会の成功と事故のない夏休みを目指します。



【全体会の様子】



【PTA会長あいさつ】

PTA南ブロック親善球技大会

～結団式～

7月10日(火)19:00～、標記の会が行われました。選手紹介、チーム編成、練習日程調整、ユニフォーム配布など行われました。



【会の様子】

※選手登録された方々に感謝申し上げます。当日は、怪我なく楽しくプレーできれば幸いです。

日の出橋歩道橋改修工事

7月11日(水)～、日の出橋歩道橋の改修工事が始まりました。登下校時の安全確保のため、登校時は、「永盛交通安全母の会」さんが、下校時は、専門の指導員が誘導します。

～約束事～

- 班長さんが中心になって、下級生の面倒を見る。(つまづかないように)
- 下校後に橋は通れません。
- 規制用の三角コーン等があります。触らないようにして下さい。

水泳学習が再開！

7月9日(月)のプール開きを待ち、待望の学校外プールが再開しました。プール開きは校内テレビ放送で行いました。6年生児童代表による「プール学習誓



【放送での誓いの言葉】

いの言葉」の後、担当職員からプール使用上の諸注意を行いました。その日の内、4年生を先頭に各学年の水泳学習が始まりました。プールに入らない児童の指導は、各学年教室等で課題学習になります。(職員が指導します。)

一つ一つ学校教育も前進しております。2学期は、小体連陸上です。



【帝京安積側での交通指導：母の会】



【生活科ルームで自習する児童】

安積地区地域サポートチーム第1回一斉パトロール

7月13日(金) 14:40～、標記の会が行われ、子どもたちは方部ごとの一斉下校となりました。約50名の地域サポートチームの方々がお出でになりました、笹川交番からは、4名の警察官の方がおいでになり、下校指導をしていただきました。

地域サポート一斉下校の目的の一つは、お互いの顔を知り、気軽に挨拶できる関係づくりです。全体会では、地域サポートチーム会長さん、笹川交番さんより、お話をいただき、各方部ごとに下校実地指導を行っていただきました。地域で子どもたちを見守る体勢が確立していることに感謝いたします。



【サポートチーム会長さん】



【笹川交番さんより】



【全体会の様子】



【校門前で】



【児童昇降口前で】

永盛絵手紙会作品展示

7月5日(木)永盛絵手紙会の方々がおいでになり、展示絵手紙を夏バージョンに取り替えていかれました。野菜や花が一つのメッセージを持ち、丁寧にまた、大胆に描かれていました。

南ブロック親善球技大会準備会

7月13日(金) 19:00～、本校でPTA役員さんが集まり、来る7月29日(日)の南ブロック親善球技大会の準備会を行いました。各専門委員会ごとの役割分担の確認や全体の運営について、話し合いを持ちました。会議が多くだいへんですがPTA役員さん方は、一生懸命に取り組んでいます。



【短冊に描かれた作品】



【手紙に描かれた作品】



【準備会の様子:生活教室】

- 善い友は、助け合います。
そして、お互いに成長します。
- 悪い友は、誘い合います。
そして、墮落します。

夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動週間

○7月16日(月)～25日まで標記の交通事故防止週間です。特に、小学生の交通事故原因は、「飛び出し」「不注意・ルール違反」です。特に、夏休み中は、学校を離れ、気持ちも浮かれがちです。保護者の毎日の声かけが最も効果的です。

・「飛び出し禁止:一旦停止」「自転車はヘルメットで安全に」をご指導下さい。

・外出先や旅行先でも気を付けるようにご指導下さい。